

Hoy toca hablar de 'lo demás', aunque bien pensado el tema que les quiero proponer también debe ser entendido como cultura, y el que no sea así, tal vez sea parte del problema. Dije en el artículo con el que inauguré mi sección en Cartagena de Hoy que me reservaba el derecho al pataleo y así va a ser en esta ocasión, plenamente consciente de que, efectivamente, esto no va a ser más que un pataleo, un desahogo vano, un hablar por hablar pues como dicen que dijo Einstein: "Solo hay dos cosas infinitas, el Universo y la estupidez humana, y del Universo no estoy seguro". Por si alguien leyera mis líneas con recelo, confirmaré públicamente antes que nada que sí, que yo también soy humano.

Cabo de Palos zozobra

Escrito por Javier Sánchez Páramo. 1 de septiembre de 2016, jueves



Cabo de Palos zozobra

Escrito por Javier Sánchez Páramo. 1 de septiembre de 2016, jueves

